



Honorable Consejo Nacional de la Magistratura Santo Domingo, D.N. República Dominicana

Distinguidos integrantes del Consejo:

Quienes integramos la Seccional La Vega del Colegio Dominicano de Periodistas (CDP) nos dirigimos a ustedes con profundo sentido de compromiso institucional y democrático para expresar nuestro firme respaldo a la postulación de la Magistrada Arelis Ricourt Gómez como miembro de la Suprema Corte de Justicia.

Desde el ejercicio responsable del periodismo, conocemos muy de cerca la importancia de contar con un Poder Judicial robusto, ético y comprometido con el Estado de derecho. Para los periodistas, una justicia independiente no es una aspiración teórica: es la garantía fundamental para ejercer la libertad de expresión, proteger los derechos ciudadanos y contribuir a una democracia vibrante, transparente y participativa.

En ese contexto, la trayectoria de la Magistrada Ricourt constituye un referente indiscutible de integridad, formación sólida y vocación pública. Su experiencia en distintos niveles del sistema judicial, su visión moderna de la justicia y su compromiso con los valores constitucionales, la convierten en una candidata idónea para fortalecer la más alta instancia del Poder Judicial.

En La Vega y en todo el Cibao, la Magistrada Ricourt ha sido reconocida no solo por su desempeño profesional, sino también por su apertura al diálogo, su respeto a los derechos fundamentales y su cercanía con los sectores sociales que, como el nuestro, luchan por una sociedad más justa e informada.

Desde nuestro rol de comunicadores, sabemos que una justicia fuerte es el pilar sobre el que se sostiene la confianza pública, y que las decisiones de la Suprema Corte de Justicia tienen repercusiones directas en el ejercicio del periodismo libre, en la defensa de los derechos humanos y en la calidad democrática del país. Por ello, vemos en esta postulación una oportunidad para seguir consolidando un modelo de justicia que responda a los tiempos actuales, con jueces que combinen conocimiento, ética y sensibilidad social.

En consecuencia, esta seccional del CDP brinda su total y decidido apoyo a la designación de la Magistrada Arelis Ricourt, con la certeza de que su ingreso a la Suprema Corte de Justicia representará un paso firme en la dirección correcta para el fortalecimiento institucional de la República Dominicana.

Agradeciendo de antemano la atención prestada a este respaldo, nos reiteramos a su disposición para contribuir a los grandes intereses nacionales desde nuestro rol como defensores de la verdad y la libertad.

Atentamente,

Lic. Grecheen Acosta

Secretaria General

Colegio Dominicano de Periodistas - Seccional La Vega